

# 第3回 資源回収



ご協力くださり、



Thank you

ありがとうございました。



収益は、39,720円 でした。

2月7日 土曜日 午前9時より、第3回 資源回収 を行いました。昨年度は、雪が降り積もり、中止となりました。この時期の資源回収はその心配があり、ドキドキしましたが、今年度は、よい天気の中、行うことができました。子どもたちの手伝いもあり、たくさん回収ができました。ご協力くださったみなさま、ありがとうございました。団地内の道路で一部通行止めがあり、ご迷わくをかけたポイントがあったことを、おわび申し上げます。

回収量は、全部で 8,850kg , 金額にして 34,720円 でした。協力金の5,000円を加えると、39,720円 の収益となりました。このあと4回分の回収量を集計し、市のゴミ減量活動奨励金交付に申請をします。昨年度より増収となっていますので、どれだけ奨励金がもらえるのかとても楽しみです。

学校で常時回収する牛乳パック、単価の高いアルミ缶、それに加え、単価は低いですが、市の助成申請の際に有効な古着（市の助成は重さで決まります）を重点にして、取り組みたいと思います。今後もよろしくお願いします。

次回の資源回収は、4月11日 土曜日 です。

4月の資源回収は総会前に行われ、前年度の行事ですが、まぎらわしいので、来年度より、この資源回収を「第1回 資源回収」とします。ご理解ください。

最近、萩山小HPにアップされた学校の様子の一部をご紹介します。

《1/22 1年 入学体験会》



《なわとび集会》



《1/27 なわとび大会》



《1/29 ひまわり校外学習》



《1/30 3年生共同学習》



《1/30 6年 理科出前授業》



《2/3 4年 革細工》



《2/4 5年 レンガアート》



《2/5 2年 音楽集会》

